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本会議から付託された議案８件を審査するため、令和 2年６月１９日に総務生活委員会を

開催しました。 

 

承認第６号 専決処分の承認を求めることについて 

（総社市税条例の一部改正） 
 

～内容～ 

関係政令が公布されたことに伴い、総社市税条例について早急に改正を加える必要が生じ

たもの。 

～結果～ 

次のような審査の結果、全員一致で承認すべきであると決定した。 

～質疑～ 

問：減収になって市へ税金が入ってこなければ、様々な支援策に対する財源的な裏付けも減

ると思うがどうか。 

答：今回の改正に伴って軽減、特例期間の延長等で減収となるものについては、国からの特

別交付金で全て国費補填される。徴収の猶予については、一時的にキャッシュが入ってこ

ないが 1年後には入ってくるため、地方債の発行が許されている。 

 

 

承認第７号 専決処分の承認を求めることについて 

（総社市都市計画税条例の一部改正）  

 
～内容～ 

関係政令が公布されたことに伴い、総社市都市計画税条例について早急に改正を加える必

要が生じたもの。 

～結果～ 

特に質疑、討論もなく、全員一致で承認すべきであると決定した。 

 

 

承認第８号 専決処分の承認を求めることについて 

（令和２年度総社市一般会計補正予算（第 3号）） 
 

～内容～ 

本委員会の所管に属する部分は、歳入では市税、地方交付税、寄附金及び市債等の確定に

伴う補正、歳出では基金積立金及び国民宿舎事業費特別会計への繰出金の確定に伴う補正が

主なもの。 

～結果～ 

質疑、討論もなく、全員一致で承認すべきであると決定した。 

 

 

議案第 36 号 岡山県市町村総合事務組合の共同処理する事務の変更及 
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び組合を組織する地方公共団体数の減少並びに組合規約の変更について 
 

～内容～ 

令和２年３月 31 日をもって、岡山県市町村総合事務組合の共同処理する事務のうち、住

民の交通災害共済に関する事務等を廃止すること、また令和２年９月 30 日をもって、美作

養護老人ホーム組合が解散することに伴い、当該組合の脱退を承認するとともに、規約を変

更しようとするもの。 

～結果～ 

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 37 号 総社市行政手続等における情報通信の技術の利用に関す

る条例及び総社市固定資産評価審査委員会条例の一部改正について 
 

～内容～ 

関係法律が改正され、法律名を改めたことに伴い、関係条文の整備を行おうとするもの。 

～結果～ 

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 38 号 総社市まちづくり基金条例の廃止について 

 
～内容～ 

 平成 17 年の合併時に持ち寄って積み立てた基金を創設の目的に沿って市民福祉の向上に

資する事業に充当した結果、基金残高がなくなったため条例を廃止するもの。 

 

～結果～ 

特に質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

議案第 39 号 財産の取得について 

 
～内容～ 

現在消防署本署に配置している車両（はしご付消防自動車１台）を更新しようとするもの。 

～結果～ 

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 47 号 令和２年度総社市一般会計補正予算（第 5 号） 

   
～内容～ 

本委員会の所管に属する部分は、個人番号カード関連交付金、本庁舎及び西庁舎の建物清
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掃委託に要する経費の増額が主なもの。 

～結果～ 

次のような審査の結果、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

～質疑～ 

問：運転技術向上トレーニングアプリは、どのように利用するのか。 

答：ゲーム機本体を借り上げ、ケーブルを各々のサロンや交通安全教室などの会場のテレビ

や大きなスクリーンにつなげ、リモコンで操作する。運転技能と合わせて脳トレーニング

機能をセットで活用していきたい。また、判定結果により運転免許証返納を考える方の相

談にも対応していきたい。 

問：住基ネットワーク事業の大幅な増額の理由は何か。 

答：毎年度、国から個人番号カードの交付金上限見込額が示されるが、国の全体スケジュー

ルで今年度は全国で約３千６百万枚のカード発行を想定しており、国の予算額を各自治体

の人口按分により示された金額である。 

 


